

Pressemitteilung vom: 29.08.2005
Thema: Motorradgottesdienst in Wuppertal-Beyenburg

Motorradgottesdienst in Wuppertal-Beyenburg

Am Sonntag den 28.08.2005, bei schönstem Sommerwetter, fand in der kleinen evangelischen Kirchengemeinde in Wuppertal-Beyenburg ein Gottesdienst statt, den die Gemeinde-mitglieder dort in ihrer 150-jährigen Geschichte, so noch nicht miterlebt hatten.

Pastor Lehnert, selbst ein begeisterter Motorradfahrer, hatte mit einigen seiner Gemeinde-mitgliedern und Freunden, zu einem Motorradgottesdienst geladen.



Pünktlich um 10.00 Uhr erschienen ca. 50 Motorräder aus Köln, Gummerbach, Krefeld, Hagen, Langenfeld, Buer, Wuppertal und weiteren Städten aus NRW mit ihren Fahrern und Beifahrern. Alle zusammen feierten diesen Gottesdienst bei Musik und interessanten Themen, die dieses mal natürlich Motorradbezogen waren.

Im Anschluss fuhren alle Motorräder in einem Konvoi durch die angrenzenden Gemeinden rund um Wuppertal-Beyenburg, um sich danach bei Kaffee und Kuchen sowie „selbstgemachten Würstchen von Pastor Lehnert“ wieder im Gemeindehaus zusammen zu finden. Dort ließ man diesen schönen Tag, bei vielen netten Gesprächen rund ums Motorrad gemeinsam mit den übrigen Gemeindemitgliedern ausklingen.





Die Kollekte des Gottesdienstes und die Erträge die durch den Würstchen-, Kaffee- und Kuchenverkauf erzielt wurden, werden

MEHR*S*I
Sicherheit für Biker[®]

, einem gemeinnützigem Verein, der sich um die Absicherung gefährlicher Kurven im Straßenverkehr kümmert, zur Verfügung gestellt.

MEHR*S*i darf sich auf eine Spende von **500 €** freuen, die von allen Teilnehmern des Gottesdienstes sehr gerne gegeben wurde.

MEHR*S*i e.V. bedankt sich für diese tolle Spendenaktion.